平成23年5.6月子 にこにこ新闻 第48号

ご存じの方も多いでし

す。おおぐま座の尻尾の部分に ま座」が瞬 見上げると、そこには 春の日没後、北の夜空を高く またた) いていま おおぐ

ささやかな幸せを うたってる 見上げてごらん 夜の星を 小さな星の 小さな光りが

ごらん夜の星を』は坂本九さん 之さんなど30人以上がカバ 生徒を励ます歌でもあったそ 時制高校の生活を描いた は同名のミュージカルの主題 さん、氷川きよしさん、江原啓 うです。平井堅さん、桑田佳祐 ミュージカルで、定時制高校の 歌として世に登場しました。定 しているので、カバー曲として の代表曲の一つです。もともと 永六輔さん作詞の 見上げて

ほうが圧倒的に多いように思 が、毎日の生活のなかでは、空 なっているのかもしれません る」より「うつむく」ほうが多 より地面や足元を見る回数の の骨の構造が下を向きやすく いような気がします。単純に首 考えてみれば、人は 見上げ

7

も歌っています

が輝きを増すので見つけやす ぼ1年中、北の空に姿を表して す。おおぐま座とこぐま座はほ の先に北極星があり、それが ひしゃくを描く 北斗七星」。そ いでしょう。 あたるのは、7つの明るい星で いますが、今の時期は北斗七星 こぐま座」の尻尾になりま

やゲームを見ながらうつむい

もあるでしょうが、

見上げた夜の星がにじむ日

て、うっかりすると目の前で起

せん。もちろん、夜空に輝く星 こっていることにも気づきま

幸せは

雲の上に

幸せは

空の上に

日も見上げていきましょう。

日本は大変な状況ですが、今

も目に入っていないでしょう。

えたようです。手元のケータイ

らは、ますますうつむく人が増

デジタル製品が普及してか

涙が

こぼれないように

上を向いて

歩こう

います。

す。それが、カシオペア座」。つ を見ると、5つの星がMの形に いでに探してみてください。 つながっている星座がありま 北極星からさらに北の方角

向いて考えたほうが前向きに 実験で証明されています。上を ると気分が下向くことが脳の 分が晴れてくるそうです。気の なるというのは、単なる比喩 持ちようかと思いきや、手を上 あったら、あえて上を向くと気 にすると気分が上向き、下にす ひゆ) ではなさそうです 辛いことや悲しいことが

坂本九さんは、こんなふうに

年でした。奇しくも、十干最 球場が完成したのは192 会。その舞台でもある甲子園 を届けてくれた高校野球大 ちなんで球場の付近一帯が 初の甲 りに出合ったのです。これに 最初の子 ね)」が60年ぶ す。この年は大変縁起の良い は甲子園大運動場)と呼ばれ 場自体は 甲子園球場」 当時 4年 犬正13年)8月1日で 甲子園」と名付けられ、球 るようになりました。 タイガースの本拠地 です。他球団の本拠 甲子園球場は阪神 きのえ)」と十二支 地に比べて広いの ランを増やすため でホームランが出 にくいことが指 た。そこで、ホー 摘されていまし



ラッキーゾーンを導入した 名付け、ラッキーゾーンに直 されました。外野の両翼に設 日となりました。 になるというルールです。 接入った打球はホ 区域を ラッキー けた柵とスタンドとの間の に ラッキーゾーン」が導入 26日は ラッキーゾーン」の 947年 昭和22年)5月 ゾーン」と ームラン

年にラッキーゾーンは撤去 されるようになり、 ずる広い球場が各地に建設 その後、国際競技規格に準

されました。

改装前の甲子園球場

五月二十六日は「ラッキーソーンの日」

この春もさわやかな感動

では、23年 では、2

東日本大震災により被災されたみなさまへ 謹んでお見舞い申し上げますともに、 一日も早い復興をお祈りいたします。

東日本大震災で各メーカーへ部品等を供給 している会社も震災したために製造工 程に遅れや一時受注停止ため影響が出てい 改善されてきていますが、納入まで 多少時間が掛かっています。

給湯機・電気温水器・温水便座・コニットバス・ システムキッチンなど、他に建築資材も一部遅れ等 があります。お客様には大変ご迷惑をおか けしておりますが、何卒ご了承くださいま すようお願いいたします。

08 - 15080 - 593

info@asamasetubi.co.jp 佐久市岩村田住吉町159-3







3 6 0267-68-5831

所